

Inició última etapa de intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala en Niquero

Categoría: NoticiasCreado: Jueves, 10 Junio 2021 12:15

Visto: 430

La intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala en Niquero entró en su última fase con la aplicación de la tercera dosis.

Más de 2 mil sujetos participan en este proceso, de vital importancia para la inmunización anti COVID-19 en Cuba.

Los profesionales de la salud que tienen la responsabilidad de aplicar el inmunógeno llevan a cabo una ardua labor para garantizar el éxito del estudio.

Abdala es un candidato vacunal anti COVID-19, desarrollado por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de Cuba, muestra de la dedicación y ocupación de nuestros científicos, a favor de la salud de

Inició última etapa de intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala en Niq

Categoría: Noticias Creado: Jueves, 10 Junio 2021 12:15

Visto: 430

